

## **Europcar s'implante à Pékin en prévision des Jeux Olympiques**

**(Paris / Pékin, 13 février 2008)** - Europcar a annoncé aujourd'hui le démarrage de ses activités à Pékin à partir du 1<sup>er</sup> mars, en préparation des Jeux Olympiques qui se dérouleront dans la capitale chinoise au mois d'août.

Cette implantation marque l'entrée d'Europcar sur le marché chinois et consolide la position de la société et ses perspectives de développement dans la région Asie-Pacifique.

Europcar proposera dans un premier temps deux types de prestations : un Service Chauffeur à la journée, destiné aux personnes désirant se déplacer ou découvrir Pékin, et un service de transfert entre la capitale et l'aéroport international de Pékin.

Afin de répondre aux attentes d'une clientèle internationale, Europcar Chine proposera des services en anglais et respectera les normes de qualité les plus exigeantes. Par ailleurs, la société s'appuiera sur les compétences de chauffeurs professionnels locaux connaissant parfaitement la ville et ses centres d'intérêt. Enfin, Europcar a développé son offre en partenariat avec l'une des premières sociétés de location de véhicules de Pékin.

*« L'arrivée d'Europcar en Chine constitue une étape décisive pour notre société. Nous sommes très heureux de pouvoir offrir aux visiteurs du monde entier notre traditionnelle qualité de service pendant cette année olympique, » a déclaré Arnd Rieken, Directeur du Réseau international des franchises pour Europcar International. « Le marché du tourisme chinois est en pleine expansion et des milliers de visiteurs vont découvrir Pékin pour la première fois. Il s'agit là d'une opportunité exceptionnelle, à la fois pour Europcar mais également pour le développement du secteur chinois de la location de véhicules. »*

### **A propos de Europcar :**

Détenue par la société française d'investissement Eurazeo, Europcar est la première société de location de véhicules de tourisme et utilitaires en Europe. Depuis mars 2007, grâce à l'acquisition de Vanguard EMEA, son réseau comprend plus de 5 300 agences réparties dans 160 pays. Avec une flotte de plus de 241 000 véhicules et près de 10 millions de contrats enregistrés en 2006, Europcar propose ses services à ses clients (entreprises et particuliers) dans toute l'Europe, l'Afrique, le Moyen-Orient, l'Amérique Latine et la région Asie-Pacifique. Europcar a été nommée « Compagnie de location de voitures de l'année » lors des World Travel Awards en 2007.

Des informations complémentaires sont disponibles sur le site : [www.europcar.com](http://www.europcar.com)

### **Relations presse :**

Burson-Marsteller Paris  
Lorie Lichtlen  
Tél : 01 41 86 76 60  
[lorie.lichtlen@bm.com](mailto:lorie.lichtlen@bm.com)

Burson-Marsteller Paris  
Sanaâ Nadir  
Tél : 01 41 86 76 91  
[sanaa.nadir@bm.com](mailto:sanaa.nadir@bm.com)